

きたはら



令和3年2月27日
練馬区立北原小学校
学 校 通 信
NO. 651号

教育目標 ◎よく考える子供 ○思いやりのある子供 ○明るくたくましい子供

巣立つ季節を迎えて

校長 岩井 一雄

校庭の梅の木が紅梅・白梅の花を纏い、実桜も芽を膨らませ始めました。学校の植物が一斉に芽吹きを迎えるような雰囲気です。季節の移ろいとともに、今年度の教育活動も間もなく修了の時期となりました。

今年は感染防止対策のため、体育館に全校児童が参集して行う6年生を送る会を、教室で動画を視聴する形で行いました。各学年が6年生への感謝の気持ちを、密を避けながら贈る言葉や合奏、ダンス、人文字、写真などで工夫して伝えるとともに、6年生からは在校生への心温まるメッセージが伝えられました。その中で、5年生の児童が次のように語っていました。

「今年の6年生は、周りを笑顔にすることが上手だと思いました。移動教室などの行事が中止となり悲しかったはずなのに、笑顔で学校全体を支えた最高学年のみなさんは、とてもすごいと思います・・・。」

わたくしも、この言葉と同様の思いをもちました。限られた条件の中でも前向きに、よりよく学習や学校生活をを進めることを考え、行動した姿は実に立派でした。

だいぶ前になりますが、卒業文集の下書き原稿を一通り見せてもらいました。多くの子供たちが書いていることは武石移動教室、運動会などの行事の思い出や将来の夢などでした。家を離れて友達と宿泊したり、体験を共有したりすることが本当に楽しかったようです。小学校の良き思い出として、友達と過ごした一時があるということは素敵なことだと思います。また、中学校へ進学したら、「新しい教科や部活を頑張りたい。」など夢や希望を心の中で確かに育てている様子もうかがえました。

今年の6年生は少し大人びた表情を見せることがあっても、子供らしい感性を失わず、自分のことと同じように周りの人の気持ちがわかり、担任の先生と明るく楽しく過ごしていました。人と人とのつながりを大切にするその姿から、温かな学級の雰囲気醸し出されていました。

今年度は披露する機会に恵まれませんでしたでしたが、北原小の子供たちは音楽、歌も好きです。心をこめて歌うことができます。昨年度の開校40周年記念式典での合唱「いのちの歌」では、参会者の心に届く、凛として清楚な歌声を披露してくれました。北原小学校で得た経験をいつまでも忘れることなく、歩み続けてほしいと願っています。103名の卒業生に明るい未来が拓けますように。

保護者の皆様、地域の皆様、PTA各委員を始め、PTA活動にご尽力いただいた皆様には1年間を通して本校の教育活動にご協力をいただき、ありがとうございました。お忙しい中、またコロナ禍の中、北原小の子供たちのためにお心を寄せていただきましたことに御礼申し上げます。今後ともご協力を得ながら、子供たちの成長を願い、教職員一同、意を尽くしてまいります。

・緊急事態宣言が継続しています。1月号でお知らせした感染予防対策を継続してまいります。

6年生を送る会



2月24日(水)に6年生を送る会がありました。今年は、体育館に全校児童が集まるのが難しかったため、学年ごとに動画を作り、各教室で鑑賞することになりました。6年生へのプレゼントを作る様子や、合奏、クイズ、人文字など、それぞれの学年の個性あふれるお祝いのメッセージに、6年生もとても喜んでいました。6年生からも、6年間の思い出と下級生への温かいメッセージが送られました。なかなか異学年での交流がなかった今年でしたが、動画になったことでそれぞれの顔、表情をよく見ることができました。

6年生と一緒に過ごす残り1カ月を、階段に掲示した垂れ幕メッセージとともに、大切に過ごしていきたいと思います。

(特活主任 船木朝子)

今月の生活目標

感謝の気持ちをもとう

校庭の紅白の梅が咲き、教室の窓から見えるこぶしのつぼみが膨らみ、春の訪れが楽しみです。

春は年度の変わり目です。感謝の気持ちをこめて学校をきれいにしよう指導していきます。また、教室の整理整頓だけでなく、この一年を振り返って各自の学習用具等の持ち物の整理を行わせ、新たな気持ちで新年度を迎えられるようにします。ご家庭でも、持ち物に記名があるか確認してください。併せて通学時に携帯している防犯ブザーの点検をし、壊れている場合は、ご家庭で新しい物をご用意ください。校帽や赤白帽のゴム紐の点検、取り替え等もお願いします。

一年間生活指導にご協力いただきありがとうございました。

朝の健康観察

毎日、「健康観察表」のご記入ありがとうございます。朝は、お忙しいと思いますが、お子さんが起きてきた時の表情や「おはよう」の声の感じ、朝ごはんを食べる様子等をさりげなくみてください。「いつもと違うな。」「何か変だな。」と感じたら、額に手をあてたり、話をさいたりしてあげてください。体調が悪いまま登校して、登校後、嘔吐したり、高熱をだしたりする子がいます。感染性胃腸炎等が流行る時期です。学校でも朝の健康観察に努めています。体調が悪いと思われる時は無理せず、ゆっくり休み、回復してから登校させるようにしてください。

マスク

学校でマスクをなくしたり、汚したり、耳のひもが切れたりして、保健室にマスクをもらいにくる子が増えています。予備のマスクを1枚ランドセルに入れて持たせてください。

◎1年間、保健関係の様々な面でご理解・ご協力いただきありがとうございました。

(養護教諭 川口周子)

お知らせとお願い



◆卒業式について

25日(木)に卒業式を行います。新型コロナウイルス感染予防を徹底すると、座席の間隔を広くとるために、保護者の方の参観が各家庭お一人となってしまいます。小学校生活最後の晴れ姿を一人でも多くのご家族に見ていただけるよう、本年度は学級ごとに分かれて行います。学級ごとに門出の言葉を考え、学級らしさの出る卒業式となるよう、準備、練習を進めてまいります。御理解、御協力の程よろしく願いいたします。

◆学校連絡メールについて

現在学校連絡メールに登録していても、4月に学年・学級を登録し直していただくことが必要です。これにより、学年や学級限定の連絡が確実に届くようになります。登録方法・登録時期については、4月以降に御連絡いたします。お手数をおかけいたしますが、よろしく願いいたします。



3月の行事予定

1日(月)	保護者会(3・4年)	23日(火)	給食終了
2日(火)	安全指導日	24日(水)	修了式
3日(水)	巢立ちの会(6年)保護者会(5・6年)	25日(木)	卒業式
10日(水)	登校班顔合わせの会(5校時終了後)	26日(金)	春季休業日始

※集団下校はなし

*予告なしの避難訓練があります。





ありがとう、6年生

いよいよ6年生が卒業を迎える日が近付いてきました。2月24日(水)は6年生を送る会が開かれ、在校生が6年生に今までの感謝の気持ちを伝えました。そのときに、1～5年生までは、各クラス6年生へのメッセージを書いて掲示しました。今回は、その6年生へ書いたメッセージを紹介します。



1年



- (1-1) やさしくしてくれて ありがとう。中学校へ いても 六年かんを わすれないでね。
- (1-2) 中学校でも げん気でね! いままで あそんでくれて ありがとう。
- (1-3) いっぱい あそんでくれて ありがとう。中学校でも がんばってね。
- (1-4) あそんでくれて、ありがとう! フレー! フレー! やさしい6年生!!



2年



- (2-1) 中学校へ行ってもべんきょうをがんばってください
- (2-2) ~心に炎を灯して遠く未来まで~ 心を燃やせ
- (2-3) カッコいい6年生☆みんなのお手本でした! ずっと元気でいてください。
- (2-4) 中学校へ行っても北原小学校での思い出をわすれないでください!!



3年



- (3-1) えがおがかがやっていた6年生 中学校でもがんばってね
- (3-2) 北原小のことをわすれないで 中学校でもきらきらかがやいてね!
- (3-3) 中学でも部活などいろいろと、元気にがんばってください!



ありがとう、北原小



4年



(4-1) クラブではやさしく教えてくれてありがとう。

いっしょにできて楽しかったです。

(4-2) 毎朝校旗をかかげてくださり、ありがとうございました。

(4-3) 委員会の仕事をしてくれてありがとう これからは私たちががんばります



5年



(5-1) 委員会で積極的にアイデアを出したり、リーダーとして優しく教えてくれてありがとう。中学校でもがんばってください。

(5-2) 全力で支えてくれてありがとう。夢に向かって中学校でもがんばって。

(5-3) 六年生 運動会のあの一球 次は僕らが受け取ります

(5-4) 学校のためにつくしてくれてありがとう。中学校でもがんばってください。

6年生も在校生(北原小)へ学年でメッセージを書きました。こちらで紹介させていただきます。



6年



できることが限られている中で

6年生を支えてくれて

ありがとう！！

六年一同

